



Roberto Ferrándiz, de USP Hospitalares; Pere Cardona, del Hospital Universitario de Bellvitge-Idibell; Noemí Serra, de Leti; Luisa Clara, de Sysmex; Víctor Bultó, de Novartis Farmacéutica; Pepa Martínez, de Kern Pharma; y Marta Abella de AstraZeneca.



Teresa del Pozo, Joaquim Casariego, Rocío Arce y Marta Pavía, del Caiber.



Carlos Loran, Roser Fernández y Cristina Aragüés, de la UCH, con Carmen Fernández, de DM.



Francisco Guarner, del Instituto de Investigación Valle de Hebrón; Chaysavanh Manichanh; Joan Pere Barret, del Hospital Valle de Hebrón; Erik Plas, de MSD; Joan Molet, del Hospital de San Pablo; Eduardo Raboso, del Hospital La Princesa; Virginia Giménez, de Pfizer; José Luis Moreno, de Shire; y Vicenç Rimbau, del Hospital Clínic de Barcelona.



César Maestra, Jesús Castillo y Josep Longan, de Mylan.



Francisco Fernández-Avilés, del Hospital Gregorio Marañón; Joan Nardí, de la Sociedad Española de Cirugía Ortopédica y Traumatología; Ana Isabel Flores, del Hospital Doce de Octubre; Alberto Bouzas, del Complejo Hospitalario Universitario de La Coruña; Marta Fabregat, de Bioibérica Farma; Lluís Chico, de Neos Surgery, e Ignacio Ruiz, de UCB Pharma.



Jorge Muñoz y José Luis Moreno, de Shire.



José Román Escudero, del Hospital de la Santa Cruz y San Pablo; Adolf Díez, del Hospital del Mar; Eloisa Velasco, del Hospital San Joan Despí Moisès Broggi; Juan Abarca, del Grupo Hospital de Madrid; Jimena Martínez-Pita, de Novo Nordisk; Eloise Velasco, del CatFost y Hospital San Joan Despí Moisès Broggi; Mariangels Borràs, del Hospital del Valle de Arán; y Patricio Giral, de la Fundación de Castilla La Mancha para la Diabetes.



Antonio Martín, de Gilead; Enrique Palau; de Atos Origin; Zaida Sampedro, del Servicio Madrileño de Salud; Fernando Comas, del Primer Congreso de la Blogosfera Sanitaria, y José Amoretti, de Siemens.



Montse Charles-Hanija, Luis Chico y Pablo Camberia, de Neos Surgery.



Rosa Villalonga y Pere Cardona, del Hospital Universitario de Bellvitge.



Joana Utrera, Verónica Vacuo, Luisa Clarasó y Fernando Andreu, de Sysmex.



Enrique Palau, Isabel Granda y Albert Jorquera, de Atos Origin.



Francesca Guardiola, del Parlamento catalán; Belén Pajares, del PP; Francesc Sancho, de CiU, y José Domingo, del grupo Mixto.



Josep Lupón, del Hospital Germans Trias i Pujol; Juan Saez, de Phillips; Julián Zavala, de Farmaindustria; Philip Fikelboom, de Saggessa; Carmen Pantoja, del Hospital Infanta Leonor; **Roser Fernández, de UCH;** y Pedro Luís Cobella, de la Fundación Idis.



Karla Islas, flanqueada por Lluís Monset y Cristina Contel, de la patronal del sector privado ACES.



Carmen Rodríguez, del Colegio Oficial de Médicos de Asturias; Valentín Elizondo, de la Clínica Universidad de Navarra; Josep Tabernero, del Instituto de Oncología Valle de Hebrón; Francesc Bert, de Cisco; Sergio Fernández, de Telefónica Salud; Enric Banda, de la Obra Social La Caixa; María José Pérez Lozano, del Hospital Nuestra Señora Valme; y Miguel Triola, de PSN.